

EN BREVE

Mugartea expone las obras de sus artistas

EN LOBIANO

El colectivo de pintura local, Mugartea, expone durante estos días las obras de sus artistas en Lobiano. Medio centenar de obras de los artistas locales se exponen en las dos salas de muestras de Lobiano hasta el próximo viernes día 30. Estos cuadros se pueden ver en horario de 18 a 20 horas. Este colectivo celebra

esta exposición anualmente tras la organización de su concurso de pintura al aire libre, al que acuden numerosos artistas del entorno. De hecho, durante estos días la organización también vende los boletos del sorteo de las obras ganadoras del concurso, cuyo premio se conocerá en julio. La recaudación de este sorteo permite apenas la adquisición de algunos materiales y el mantenimiento de la propia asociación, cuya sede se encuentra en Lobiano y que actúa en Ermua desde hace décadas.



La exposición se encuentra en Lobiano. ■ A. LASUEN

Los jóvenes de Sutegi representan 'Insultos'

MAÑANA EN EL ANTZOKIA

El grupo de teatro de jóvenes Sutegi representará mañana en el Ermua Antzokia su obra 'Insultos', que comenzará a las 20 horas y con entrada libre. Es la historia de un grupo de adolescentes que son víctimas de bullying. Sobre el escenario se podrá ver el buen trabajo de los ermuearras Iker Marcos, Ane Castrillo, Ainhoa Iglesias, Iker Mojó y Paula Escalera, bajo la dirección de Alain Kortazar.

El próximo pleno de Ermua debatirá la nueva normativa para la hostelería

El Ayuntamiento se enfrenta a una «regulación complicada» ya que intenta facilitar la convivencia entre el ocio y el descanso del vecindario

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La aprobación de la nueva ordenanza municipal de hostelería de Ermua se debatirá en el próximo Pleno. Los corporativos deberán decidir sobre la aprobación de la normativa que sustituirá a las ordenanzas que ya cumplen 25 años.

Desde fuentes municipales se insiste en que la nueva ordenanza trata de resolver una situación «complicada», «puesto que intenta conjugar el derecho a divertirse y a descansar que tienen los vecinos y vecinas del pueblo, lo cual nos obliga a ser rigurosos», advertía el concejal de Servicios Juan Carlos Abascal.

«En ningún momento tratamos de incluir una restricción, sino que tratamos de aumentar las posibilidades de los hosteleros ermuearras para que su ampliación de horario sea más sencilla». «En caso de que



Pleno de la corporación ermuearra, con los concejales socialistas votando. ■ A. LASUEN

cumplan la normativa de aislamiento pueden pasar automáticamente de un grupo al superior», señaló el concejal.

Destacan que la nueva normativa establece una ventaja frente a la anterior, «puesto que los hosteleros pueden pasar del grupo 2 al 3 de una forma más sencilla». De hecho, la nueva normativa elimina la limita-

ción de los 200 metros cuadrados que incluye la legislación municipal vigente para que los hosteleros puedan pasar al grupo 3, y con ello aumentar su horario. Eso sí, estos establecimientos hosteleros deberán cumplir los requisitos de aislamiento acústico que establece la Ley.

Hay que tener en cuenta que en la actualidad en el grupo 2 se inclu-

yen tabernas, bodegas, bares, cafés-bares, snacks, restaurantes, asadores, cafeterías, autoservicios, casas de comidas, txokos, sociedades gastronómicas, sidrerías y asimilables. De las ventajas del grupo 3 se benefician los bares especiales, whiskerías, clubs, bares americanos, pubs, disco bares, karaokes y asimilables.

La principal ventaja se basa en los

horarios de cierre, puesto que los del grupo 3 pueden cerrar hora y media más tarde que los del grupo precedente. Esto representa que los días laborables el grupo 2 cierra a la 1 de la madrugada y el grupo 3 a las 2.30 horas. Viernes, sábado y vísperas de festivos el grupo 2 limita el cierre a las 2.30 horas y los establecimientos incluidos en el grupo 3 pueden cerrar a las 4 horas. Por último, en fechas denominadas especiales, por ser festivas o coincidir con actividades locales, el grupo 2 debe cerrar a las 4 horas y el grupo 3 a las 6 horas.

Excepcionalidades

Cabe destacar que estos horarios se recogen en los decretos establecidos por el Gobierno vasco, por lo que el Ayuntamiento de Ermua tiene un margen de actuación restringida. Existen 15 días al año de excepcionalidad, que dependen de la administración local, para establecer la ampliación de horarios y que se pueden utilizar como festivos y otros 15 días con carácter muy excepcional.

El establecimiento de estos días excepcionales se ha consensuado con los hosteleros ermuearras que han mantenido cinco reuniones previas a la elaboración de la nueva ordenanza con los responsables municipales. Este recurso de «horarios excepcionales» ya se ha utilizado en 2017, en jornadas en las que se han organizado actividades culturales y sociales en las que se preveía que acudiera una mayor cantidad de personas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	943 708 400
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*	

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 7.45	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasaola, 18).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).	

DEBA



Jon Osa, primer debarra, saliendo del agua. :: FOTOS A. SALEGI



Gotzone, primera debarra.



Podio masculino, Goñi, Osa y Aranguren.



Podio femenino, Murua, Peñalba y Ceciaga.

Una travesía a nado de récord

El joven debarra Jon Osa cruzó la línea de meta en segundo lugar

ANDER SALEGI

DEBA. La playa Santiago de Deba y el puerto de Mutriku fueron el sábado por la tarde el escenario de la decima edición de la travesía a nado Mutriku-Deba. La cita contó con un día triste y nuboso lo que provocó que mucha gente no se acercara hasta el arenal a ver la llegada de los nadadores. Por delante los nadadores tuvieron que afrontar un recorrido de 3000 metros para llegar a su destino y alzarse con la victoria. En un principio iba desarrollarse una prueba de categoría infantil antes que la de adultos, pero debido al poco número de inscritos en esta prueba, no se pudo llevar a cabo.

A pesar del tiempo inestable, un grupo reducido de personas se congregó alrededor del arco de meta para ver llegar a los nadadores. En total 105 fueron los nadadores que lograron completar el recorrido de 3000 metros. Al finalizar la prueba, los participantes pudieron degustar del catering preparado por Deba Xtreme Kirol Taldea

En el apartado masculino, Luis Goñi de Hernani (segundo el año

pasado), logró cruzar la línea de meta en solitario y con una diferencia de dos minutos respecto al segundo clasificado. Luis consiguió finalizar la prueba en 36 minutos y tres segundos, estableciendo un nuevo récord en esta travesía que ostentaba el año pasado Haigor Aranguren en 37 minutos y 12 segundos. El segundo y tercer clasificado llegaron a la par, pero en el sprint el joven debarra Jon Osa de tan solo 15 años y que milita en el equipo de natación eibarés Urbat finalizó en segunda posición parando el crono en 38 minutos y 18 segundos. El podio lo cerró, Xabier Gordo de Oñati, que necesitó de 38 minutos y 35 segundos para finalizar la prueba (por segundo año consecutivo finalizó en tercera posición y empleó el mismo tiempo para completar la prueba).

En el apartado femenino, la zarautarra Nerea Murua fue la primera en nadar los 3000 metros que separan el puerto de Mutriku de la playa de Deba. Para ello, necesitó 42 minutos y 42 segundos. En segunda posición finalizó Carmela Peñalba de Zumaia en 44 minutos y 30 segundos. La tercera en cruzar la línea de meta fue un año más Leire Ceciaga de Azpeitia, con un tiempo de 44 minutos y 37 segundos.

Esta cita otorgó un premio al mejor debarra en el apartado masculino que fue por segundo año consecutivo para Oier Pérez gracias a sus 53 minutos y 59 segundos, que precisó para afrontar la travesía a nado. En el apartado femenino, la mejor debarra fue por segundo año consecutivo para Gotzone Aizpurua que paró el cronómetro en 58 minutos y 11 segundos

Cata de vinos

El bar de los jubilados, Toxu y Mote, ha organizado para este viernes una cata de vinos. El viernes, 30 de junio a partir de las 21.30 horas los interesados podrán degustar diferentes tipos de vino y también, brochetas de rape con langostino salvaje, pinchos de chuleta y postre. Todo eso a cambio de 12 euros. Las plazas están limitadas a 30 personas por lo que quienes estén interesados tendrán que llamar al 943 19 23 80 para poder participar en esta degustación.

Campus Amaikak Bat

El Amaikak Bat, ha organizado para hoy a partir de las 19.30 horas una reunión en el Kultur Elkartea, con los padres de los niños y niñas que participarán en el campus de fútbol en Errota Zar.

ONDARROA

La Diputación de Bizkaia presenta su catálogo de servicios municipales

Ofrece información sobre las ayudas y subvenciones, así como asesoramiento técnico y económico

A.E.

ONDARROA. La Diputación Foral de Bizkaia ha elaborado un Catálogo de servicios municipales en el que reúne los 93 servicios que la Institución Foral presta a los municipios del territorio, de los cuales 22 son programas de ayudas o subvenciones y los 71 restantes, asistencias técnicas y asesoramiento. Un total de 59 los prestan los departamentos forales, mientras que los 34 restantes los ofrecen seis entidades forales: Fundación BiscayTIK, Beaz, BizkaiKOA, Azkue Fundazioa, Garbiker y Basalan.

La diputada foral de Administración Pública y Relaciones Institucionales, Ibone Bengoetxea, ha presentado el catálogo, que tiene como objetivo que el acceso a la información se «más claro, más fácil y más completo». «Este catálogo es una herramienta de apoyo a los municipios de Bizkaia y a las entidades locales que de ellos dependen, que les ofrece en un único punto toda la información completa del conjunto de servi-

cios, ayudas y subvenciones que la Diputación y las entidades públicas forales les ofrecen», ha explicado. Según ha indicado, el catálogo, además de en soporte físico, está ya disponible en la web foral (www.bizkaia.eus), con información que se actualizará permanentemente y que incluye, entre otras cuestiones, las condiciones de acceso a las subvenciones y ayudas, los plazos fijados, la documentación a presentar, las solicitudes de asistencias técnicas y el acceso directo a la tramitación electrónica.

Bengoetxea ha destacado que es la primera vez que la Diputación de Bizkaia recopila en un mismo documento la información de los diferentes servicios, ayudas y subvenciones disponibles para las entidades locales del Territorio.

El catálogo está dirigido a las entidades locales de Bizkaia, en concreto a los ayuntamientos, mancomunidades, consorcios municipales, organismos autónomos, fundaciones municipales y empresas públicas locales, así como a Behargintzak y agencias de desarrollo local. De los 93 servicios recogidos en el catálogo, 71 tienen que ver con asistencias técnicas y asesoramientos, mientras que los 22 restantes son programas de ayudas o subvenciones.

ERMUA



Los ganadores de esta segunda edición. :: K.I.

Entregados los premios del torneo de pádel social

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Después de cuatro meses de campeonato de liga, la segunda edición del Torneo de Pádel Social organizado por el Instituto Municipal de Deportes ha llegado a su fin.

Durante el mes de junio se han disputado los últimos enfrentamientos en las tres categorías -femenina, masculina y mixta-, y este pasado miércoles 14 de junio se hizo entrega de galardones a las parejas campeonas y subcampeonas de

cada competición.

Las personas premiadas en la categoría femenina han sido las campeonas Arianne Moya y Ana María Piñón; las subcampeonas, Edurne Olaya y Laura García. En categoría masculina; el primer puesto, para David Sevillano e Igor Garrido y segunda plaza para Alberto Fuerte y Roberto Sevillano. En categoría mixta, los Campeones han sido José Ángel Fernández y Sergio García y como subcampeones, Mikel Vallejo y Bernardo Pavo.